

004767



Lima, 12 de diciembre de 2018.

2018 DIC 12 PM 4 35

A los miembros de la Asamblea Universitaria.
Recibida por el Secretario General de la Universidad.

SECRETARIA GENERAL



Por la presente carta los saludo y presento mi renuncia al cargo de Rector para el que fui reelegido el año 2014.

Al renunciar deseo expresar mis disculpas a las y los estudiantes, y a sus familias, que fueron dañados por las decisiones tomadas en relación al cobro de moras por el retraso en el pago de las boletas.

También en esta oportunidad me disculpo ante todos a quienes mis decisiones como rector hayan causado perjuicio.

Lo esencial de la PUCP es su comunidad universitaria, en la que creo sin reservas. A ella se debe que seamos una universidad de excelencia al servicio de la sociedad. Algunos miembros de esta comunidad fueron mis colegas de trabajo en el rectorado. A todas y todos ellos agradezco su dedicación en el gobierno de nuestra Universidad.



Marcial Antonio Rubio Correa.
RECTOR
PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DEL PERÚ